

Réunion du Comité Directeur du 31 mai 2023

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Mireille Burgaud, Claude Chaillot. Claude Bigeard, Elisabeth Lisbert, Josiane Freneau.

10 h Début de la réunion.

Pour bloquer les sollicitations du CODERS pour la mise en place des nouvelles règles d'inscription, le président a envoyé, dès le 26 avril, un courrier à la présidente de la FFRS pour l'informer de la décision prise par le club de quitter la fédération à la fin de la saison sportive, avec copie au CODERS et au CORERS.

En retour, la présidente de la FFRS nous demande des documents internes à notre club, et le CORERS nous envoie des factures de formation d'animateurs, et nous demande de leur retourner du matériel qu'il nous avait donné l'année dernière.

Le comité directeur décide de ne pas donner suite à ces exigences infondées, et demande au trésorier de bloquer l'autorisation de prélèvements de la FFRS sur notre compte bancaire.

Statuts et règlement intérieur :

Approuvés par le comité directeur, ils seront joints à l'invitation à l'assemblée générale extraordinaire du 29 juin qui se tiendra juste avant le repas de fin d'année.

De la même façon, les documents d'adhésion préparés par Elisabeth (formulaire et questionnaire santé) ont aussi été approuvés.

Claude B a proposé divers modèles de cartes de membres. Le comité a choisi celle avec le château, sous réserves de modifications.

Repas de fin d'année :

Il sera précédé d'une AGE qui votera les nouveaux statuts et le règlement intérieur.

Le président invitera le maire et son premier adjoint.

Mireille rappelle que le traiteur fournira l'apéritif et enverra un cuisinier

La date limite des inscriptions a été fixée au 15 juin.

Il est demandé des volontaires pour préparer la salle. Ils devront être présents dès 10 h 30 à salle polyvalente.

Apéro littéraire :

Françoise rapporte qu'elle a eu de bons retours de la part des personnes présentes, mais regrette un manque de participation de membres sportifs. Il aurait peut-être été bon de faire un rappel quelques jours avant.

L'intervention de M. Simard a été bien appréciée.

Cette manifestation montre que le club pourrait développer d'autres activités culturelles.

Voyages :

La journée chez les Troglos est moins chère que prévue (grâce à Josiane) et elle procédera à des remboursements.

Achat de matériels :

Tout animateur qui souhaite acquérir du matériel doit présenter un devis au comité directeur, pour examen.

Divers :

Le club participera comme chaque année à la sortie vélo de l'école Doisneau. Ce sera le 30 juin. Hubert et Jean s'occupe de l'organisation au niveau de CORASPORTS.

Le repas des bénévoles est prévu en septembre.